

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

他の医院のレベルの高さと頑張りに驚きました。
また、症例を発表しないとなりない事は、
必然的に衛生士のレベルアップにつながる
と思いました。

熊谷先生の話を身近に聽けること
で参加者全員が新しい価値の創造
に努めると思います。

また、熊谷先生はじめ、川原先生と
佐々木先生のアドバイスは、癪いく
愛情を感じました。

これから当院も大きく変化するため
に目標を明確にし、期限を決めて
実行したいと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

院長のセミナーと、10月の会員参加セミナーとどちらもチャンスをいくつぞれと感じた。これは歯科医師としてのもうひとつの、矯正専門の分野は、かなり早い段階で、初診、検査、診断、口腔衛生指導、治療スタートという順を追って流れが構築されているが、MTMの流れを組むのに苦戦してお世話になった（正確には、お世話にならなくては主人の医院）に比べればを感じます。

院内システムの構築、スタッフのモチベーション、能力開発、患者のテレルローの向上など問題が山積しており、

熊谷先生のスローガン、全く同意（達成しない限りがうし）実現への道のりは、院長の想いと情熱の賛同や技術的な力と努力が求められた。それは、情緒的なのもありながら、技術的、知識的、そしてやる気、意欲など、今日のセミナーで具体的に理解できました。信念と意を通り努力が物語る自分を反省したり、

また、上記に挙げたスタッフのモチベーションに関して、他院の素晴らしいスタッフを例に当院のスタッフがや頑張るよ、と高く評価して、高められていました。コメントターの豊富な経験の立場からコメントしてもらいました。言葉ひとつ重ねがありました。

次回は、自分のクリニックのスタッフをもって実践して決意表明へ。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

オーラルフィジシャン育成セミナーを受講して以降、自分の考え方大きく変化し、歯科医師というライセンスを預ける身として学び継りすること、自らを振り返り検証し責任を果たすことの大切さを認識しました。昨年8月にアレオPセミナーを受講後、決めていた医院設計をひっくり返して、妻とふたりから開業準備を始めましたか、理解者として今は同じ方向へ進みながらできています。MTMを実践して3ヶ月が経過してからスタート地点に立つことになります。これからは健康な歯を維持するという結果を出します。自院のデータをtrackedして成長していくことが患者さんや地域から求められていくと感じています。日々の診療では患者さんにも迷惑をかけます。中金半端な決意では患者さんにも迷惑をかけます。これまでに一步ずつ進んでいますと感じます。まずは他院の発表を拝見すると自院の未熟さを痛感しましたので、明日からまた一から始めを気持ちでやり直します。本当にありがとうございました。今後とも御指導のほど宜しく御願い致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

開業をすることは想像以上に大変で、この3ヶ月間はたたがむしゃらに過ぎていったようになります。

患者さんに伝えたこと事が多すぎて、一方的に話をしました。伝わらなくて落ち込むことも多く、キャンセルが多くありました。拒否されてしまった時は何度も無理なんじやないかと思いました。

今回セミナーでアドバイスをいただき、より効果的に患者さんに伝えるツールを整える必要があると感じました。

また、人を説得するため、自院の位置を高めいくためには、やはり数字（データー）だと感じました。今はまだ自院の評価はございませんが、今後、自信を持って患者さんに見せて勧められるような結果が積み上げていけたらと思います。

ザリバテストばかりに目が向けられがちですが、私が3ヶ月間MTMを実践に感じたことは、ザリバテストは一つのきっかけで、これを行動ことで、カリオガードやワイヤードフレミングにフルで患者さんが知らずして、リストを読み、TBIを読み、など、さまでまだ知らずきっかけを作ることができた事が最大の成果だと感じました。

今まで、本当に患者さんのためにやってるのか?と疑問を持ちながらしていましたとか、この用紙はセミナー終了時に提出してください。今は無くなり、とても毎日実際にはいます。

このようなきっかけを与えて下さり、本当にありがとうございました
日吉歯科診療所
ございました。

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

第1回セミナーに参加し、MTMの必要性、オーラルフィジションの必要性を認識しました。これはやった方が良い、という方針であります。世界の先進国は歯科治療、医療とともに扁らう歯科医療を行っていくためにも無くことはなりとがたと解決します。そのような気持ちを持って、MTMを導入していましたが、導入前には予測できなかった、本邦は困難に直面しました。毎日の様に細かい問題が発生し、いつも何の解決に追われようとしていた。体力的に辛かったり、ストレッチをかけたこととかれましたが、前回、オーラルフィジションとしてMTMを導入するにはかかって学び、理解していたので、導入に迷いは生じませんでした。他院様の発表を見し、医療毎にそれぞれ、問題を直面しそうだと、患者の口腔内の健康の維持という目標に突き進んでる海に、非常に勇気を感じました。

これがスタートでTnre、今後も目標に向かって進んでいこうと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

他院の診療法、身体における内臓と末梢の関連性を学びました。

自院の取り組みについて、ある程度満足いたが
先生方の意見を聞き、改善点が多々あることを学びました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMを実行するためには大変な苦勞がありま^{せん}すが、他院のそういう話を聞いてみて、これら走る問題に対して迅速に対応できると思^ういります。

やはりMTMを実行されてる医院さんのアドバイスを学びますと、自分の医院での問題を未然に防ぐことができますと感じました。

さすが100%実行を目指して
頑張り意志でもう一度確認できます。
ありがとうございます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間、各医院のオーラルフィジシャン発表を見て、他医院と同じ課題を抱えている部分、そして今後のMTMに参考になる部分があり、今まで自分の医院だけに付箋もつけて何とかやっていた予防歯科を改めようと思った。
先生方からのご意見は大変参考になり、~~アドバイス~~、スタッフ間で共通の価値観をもつてのに重要な意見でした。今回のセミナーを機に反省点を生かして明日からアドバイスMTMをやれいこうと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

各医院の発表を聞いて、とても参考になりました。
データ、資料をきっちりとし、熱意をもって
取り組みたって思ひます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

6月11わたらるご指導、本当にありがとうございました。
真の歯科医療の何かについてを藤谷先生のお話を
お聞きいたしました。見つめ直すことばかりです。
当院の現状は、MTMの内容がつかみ評価(以前)と
の位置関係ですか、現時点での日々のセミナーを受講できることは、
大いに印象的で非常にうれしいのはいかにも思えます。
父親の色が濃い分、それを尊重するにはパワーがいるなと
思えます。医療承継の時に、スムーズにストックできる
準備を整えていたいと思えます。
今後ともよろしくお願い致します。
本当にありがとうございました。

親子での事業承継に対するわれわれ医療法人が、大変
参考になりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMをなぜ行うのか？それは患者さんの口腔内
および健康を~~並~~管理し、リスクをスメントするためであることを
鎮の

今一度再確認をしました。

でもないためにはいくつもの理論がござりと
いくつないのでこれがたくさん論文を読み、ライセンスを
もつ資格を維持しつづけてまいりたいと思ひます。

~~歯科~~新規医としてできることをすべて~~実現~~し、到底でも
MTMを実践できず歯科医院ができよう
努力してまいります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

このセミナーに参加させていただきました。
本末歯科医業に携わる者としての目標とべき道を
あらためて学ぶ機会となりました。

特に、子供からお年寄の方までの矯正治療と
日々行っております予防、メインテナンスの重要性を
再認識致しました。

矯正専門医として、お母様、お父様の方への
きちんとて知識と伝達する義務、責任を負うから
治療に携わる毎日です。

スタート一回ヨニユニエナジション（ファーリ）と、直隣の方
遠方よりいらしゃる方々の口腔の健康の手伝いをして
参りたって見てみます。

熊谷先生とはじめ日吉歯科のスタッフの方々、川原先生、
佐々木先生のアドバイスと大切に満足してます。と思います。
ありがとうございました。

これからもご指導の程よろしくお願い申します。

大山歯科クリニック 大山晃也

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

このセミナーに参加させて頂き、初めて歯科医師であるこの喜びを感じることができました。
賛同し、つき合ってくれたスタッフに感謝(ます)。
患者さんにどこで何が真の利益なのかを常に考え発展させていきたいと思ひます。
「院長のやる気、チームビルディング」、「細部にこだわる」をキーワードに進んでいきます。

熊谷先生、日吉歯科診療所の皆様
川原先生、佐々木先生 本当にありがとうございました。
これからも宜しくお願い致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所